
第 48回 牛久コミュニティ放送番組審議委員会 議事録 

 

 

 

1. 開催日時 令和 5年 7月 20日(木) 13：30 

 

2. 開催場所 牛久市中央 3-15-1 FMスタジオ(牛久市保健センター2階) 

 

3. 委員総数 5名 

出席委員 5名 

 滝本 昌司  出来尾 穂子  大橋 澄子  中島 ちはる  青木 進 

事務局 沖山 真智子 事務局 武富 友美 

 

4. 審議事項 

第 1号議題 議事録署名人の選出 

第 2号議題 住井すゑ「戦争の時代と牛久」レポートについて 

第 3号議題 「学校給食」レポートについて 

第 4号議題 7月 29日(水) かっぱ祭り イベント放送について 

      

5. 議事経過の概要および結果 

第 1号議題 事務局案及び出席委員の承認により、議事録署名人 2名は 

       中島 ちはる  青木 進 が選出された。 

 

第 2号議題 7月 11日から 10月 1日開催の住井すゑ「戦争の時代と牛久 2」 

      企画展示のレポート番組を作成しました。（事務局） 

 

       〇番組でお話しされてる方は知識が豊富で、専門的な内容は 

       素晴らしいですね。文学館には常勤されているのでしょうか。 

       （出来尾） 

      →市役所の職員なので、常勤はしていませんが、 

       他にも雲魚亭、牛久シャトーなど各分野でそれぞれ分担しています。 

       （事務局） 

 

 〇放送での専門的なお話しを聴いて見に行きたいと思いました。 

（出来尾） 

           →少しでも多くの方に来てもらいたい思いで、開催期間中は放送します。 

（事務局） 

 



第 3号議題 「学校給食」牛久の日給食の様子をレポート番組として作成しました。 

      （事務局） 

〇子供へのインタビューは難しそうですね。（大橋） 

→ 同じ質問にするなど工夫をして子供達が答えやすいように 

インタビューしています。（事務局） 

 

〇子供の元気な声がかわいらしいですね。（出来尾） 

→子供が出演すると、親や祖父母も聴いてくれるので、今後も積極的に 

放送していきます。（事務局） 

→奥野の子供達は人懐っこいのでインタビューしやすいかもしれません。 

（青木） 

 

第 4号議題 7月 29日、30日 かっぱ祭りの様子を 1時間生放送します。 

      →今年は沢山人が集まりそうですね。生放送で様子を届けることは 

      大切ですね。（出来尾） 

 

その他   〇野菜オーケストラの音楽も放送されていますか？ 

      →音楽とレシピを一緒に放送しています（事務局） 

 

      →音楽は皆さん覚えてくれてると思います（出来尾） 

      せっかくなのでもっと広めて欲しいです。 

      →歌詞、内容を覚えるのは脳トレにもなります(大橋) 

 

     〇 耳で育った時代なのでラジオは身近な存在でした。 

皆さんに聴いてほしいですね（大橋） 

 【 次回の開催 】 

 

        ・次回 令和 5年 9月 20日（木）  13：30より開始 

 

        

以上 

 


